

Son époux:

Hans Hofer, à Mont-sur-Rolle

Ses enfants:

Béatrice et Cyril Messieux-Hofer, à Gimel

Christian Hofer et Delphine François Hofer, à Mont-sur-Rolle

Doris et Pascal Christen-Hofer, à Gimel

Ses petits-enfants:

Tomas, Fabien, Lucie, Elisa, David, Pierrick et Thaïs

Ses frères et sœurs, ses beaux-frères et belles-sœurs, ses neveux et nièces et ses filleuls

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Martha HOFER-KÄMPF

qui s'est endormie le 20 juillet 2022, à l'âge de 83 ans.

Le culte d'adieu sera célébré au temple de Mont-sur-Rolle, le jeudi 4 août
à 14 heures.

Honneurs dès 14h30.

Adresse de la famille: Famille Hofer, chemin de Pré Sermet 2,
1185 Mont-sur-Rolle.

*«Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch den Tod verlieren»*